



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Polisi di Cikembar Sukabumi Lakukan Pendekatan Bersama Warganya, Ciptakan Keharmonisan antara warga dan Polisi

Sukabumi - [SUKABUMI.FR.N.CO.ID](http://SUKABUMI.FR.N.CO.ID)

May 2, 2024 - 13:38



*Polisi di Cikembar Sukabumi Lakukan Pendekatan Bersama Warganya, Ciptakan Keharmonisan antara warga dan Polisi*

Cikembar, 2 Mei 2024 – Dalam upaya meningkatkan keamanan dan memperkuat tali silaturahmi di wilayah Cikembar, Kepolisian Sektor Cikembar melaksanakan

kegiatan door to door yang dipimpin oleh Bripta Eni K. pada Kamis, 2 Mei 2024. Kegiatan ini diadakan mulai pukul 09.00 WIB dan berlangsung hingga selesai, berlokasi di PT. Mersifarma Jl. Palabuan II KM. 19, Desa Cikembar, Kecamatan Cikembar, Kabupaten Sukabumi.

Selama kegiatan, Bripta Eni K. bersama tim Bhabinkamtibmas mengunjungi rumah-rumah warga untuk memberikan himbauan mengenai pentingnya menjaga keamanan di lingkungan masing-masing. Sasaran utama adalah masyarakat umum, tokoh masyarakat, dan tokoh agama, dengan tujuan untuk mempererat hubungan dan komunikasi antara polisi dan warga.

“Kami berharap kegiatan ini dapat memperkuat kerjasama antara warga dan kepolisian dalam menjaga keamanan wilayah, khususnya dalam menghadapi berbagai ancaman kriminal seperti tindak pidana perdagangan orang,” ungkap AKP Teddy Slamet, Kapolsek Cikembar.

Dalam kegiatan tersebut, Bripta Eni K. juga menyampaikan beberapa himbauan khusus kepada warga, termasuk:

1. Kepedulian warga untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah mereka.
2. Kewaspadaan terhadap modus penipuan yang menjanjikan gaji besar namun mengabaikan prosedur yang legal.
3. Peningkat untuk segera menghubungi Bhabinkamtibmas apabila terjadi insiden yang mengganggu keamanan.
4. Antisipasi terhadap bencana alam seperti banjir dan tanah longsor yang mungkin terjadi akibat kondisi cuaca saat ini.

Kegiatan door to door ini merupakan bagian dari strategi Polsek Cikembar untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua warga. Diharapkan dengan adanya kegiatan ini, masyarakat menjadi lebih sadar dan responsif terhadap isu-isu keamanan serta lebih aktif dalam upaya pencegahan kejahatan di wilayah mereka.